



2日(金)早帰りへの対応ありがとうございました

2日(金)は、大きな混乱もなく全校児童が無事に下校することができました。保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。今回の対応について気になる点がありましたら、遠慮なく学校までお知らせください。

これまで学校は、台風接近による暴風警報発令に対しては、それなりの危機管理ができていました。しかし、最近よく耳にする「線状降水帯」の発生など、大雨に対する危機管理の必要性も高まっています。今回、市内各地で起きた災害の様子を参考にして、より安全で確実な対応を考えていきます。

保護者の皆様には、以下の二点について、改めてご協力をお願いします。

- 大雨等で学区に避難指示が出た場合や、下校時に雷が鳴りやまず学校待機のまま日没時刻が近づいた場合などは、すべてのご家庭にお迎えをお願いすることになります。その際は、より安全に、確実に、できるだけスムーズに引き渡していただける方法をお知らせしますので、メールの内容をよく確認して対応していただくようお願いします。
- 特に雷雲の発生などは前日に予告ができず、当日、急な下校時刻変更をお知らせする場合があります。天候に異変があるときは、できるだけこまめなメールの確認をお願いします。

個人的な話になりますが、先日ゴールデンウィークを利用して、宮城県・岩手県の沿岸部を訪れました。石巻、南三陸、陸前高田…、報道で何度も見聞きしてきた町に実際に立ち、震災遺構を何か所も見学しました。現地で「本物」を目の前にし、改めて「危機管理」の大切さを実感しました。



陸前高田
奇跡の一本松

授業研究

1日(木)に、岡崎市の算数・数学科指導員の訪問があり、授業研究を行いました。多くの参観者の前でも臆せず手を挙げて堂々と発言する子供たち、タブレット端末を上手に利用してチーム学習をする子供たちを見て、大変頼もしく思いました。

我々教員の仕事の中で最も大切なのは、言うまでもなく授業です。これからも「楽しく分かりやすい授業」を目指して研鑽を積んでいきます。

